

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

D'Echo en Echo
Restauration de la chapelle de Vérollez

Supplément aux *Echos de Saint-Maurice*, 1982, tome 78b, p. 11

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

Restauration de la chapelle de Vérolliez

Après les travaux destinés à créer un environnement au domaine de la chapelle, travaux menés à terme par notre cher confrère Léo Müller, c'est la restauration de la chapelle elle-même qui devenait urgente. Avec les encouragements, conseils et appuis des Commissions cantonale et fédérale des Monuments historiques, les travaux ont débuté le 4 janvier par les recherches archéologiques.

Par la documentation écrite nous savions pouvoir trouver les vestiges d'une chapelle au XIII^e et au XVIII^e siècle, mais nous caressions l'espoir de remonter plus loin dans le temps et — qui sait ? — d'établir une jonction avec des vestiges attestant la localisation à Vérolliez du martyr de saint Maurice et de ses compagnons.

Des témoins carolingiens sont apparus, ainsi que des structures plus anciennes ; la fin des fouilles est prévue pour ce mois encore.